



総務防災常任委員会

問 補正額5億6000万円の主な内容は何か。

答 令和5年台風第13号に伴う大雨では特に住宅の浸水被害が大きく、事業費の大部分、5億2200万円は被災した住宅の応急修理費用となっている。

総合企画企業常任委員会

問 千葉県多様性が尊重され誰もが活躍できる社会の形成の推進に関する条例の制定について、日本の伝統や文化を大切にしながら、多様性を尊重すべきと考えるが、県の見解はどうか。

答 本条例は、多様性が尊重され、誰もが活躍できる社会づくりを目指すものである。先人が築かれた歴史や伝統、文化といった財産を将来世代にしっかりと引き継いでいくとともに、人口減少など社会環境が変化する中においても、将来にわたって、本県の活力を維持・向上

できるよう、この条例のもと、しっかりと取り組んでいく。

健康福祉常任委員会

問 今後、千葉リハビリテーションセンターを再整備することだが、新センターは主にどのような特徴があるのか。

答 各フロアの面積を広く確保し、効果的なりハビリ訓練機器などを整備することで、さらに高度で専門的なりハビリテーションを提供することができるなどがある。

環境生活警察常任委員会

問 9月の大雨で被害を受けた粟又の滝遊歩道について、債務負担行為を設定しているが、遊歩道の復旧は、今後どのように進めるのか。

答 粟又の滝遊歩道の復旧に向け、被害の全容の把握や安全なルートなどを検討する必要があるため、まずは遊歩道全体の測量や地質調査などを進める。また、一部の工程については、令和6年度までの作業期間を要するため、債務負担行為を設定して対応していく。

商工労働常任委員会

問 9月補正予算で計上した中小企業生産性向上・設備投資促進補助金について、事

業の開始に向けた進捗状況はどうか。

また、制度の内容はどのようなものとなるのか。

答 本補助金については、受け付け・審査等を行う委託事業者との契約を終え、申請の受け付けを12月20日に開始することとしている。また、制度の内容に関して、対象事業者は、県内に事務所を有する中小企業について業種を問わず広く対象とし、対象事業は、省人化や業務効率化、生産量の増大、新事業展開や新商品開発といった生産性向上に資する設備投資を対象としている。

農林水産常任委員会

問 令和5年は、米に高温障害が発生した県が多い中、本県では、一等米比率が高く、収穫量も多かったことをどう分析しているのか。

答 早場米の産地である本県では、高温や水不足の影響を回避できたことで、平年並みの一等米比率になった。また、もみの数は少なかったものの、登熟が順調に進んだ結果、本県の作柄は「やや良」となった。

県土整備常任委員会

問 台風第13号に伴う大雨による被害箇所の復旧を今

後どのように進めていくのか。

答 現地の状況に応じ、速やかに応急対策を講じるなど安全確保を図るとともに、国による災害査定終了後、順次入札・契約手続きを進め、工事に本格的に着手していく。

文教常任委員会

問 本県における不登校児童・生徒へのICTを活用した学習支援および教育相談の状況はどうか。

答 ICTを活用した学習支援については、登校できない児童・生徒の机の上にパソコンを設置し、授業のライブ配信を行っている例がある。しかしながら、クラス内の人間関係で不登校となっている場合など、このような形でも参加が難しいことがあり、教育委員会が一括して配信などの支援も検討する必要があると考えている。

また、オンライン相談については、子どもと親のサポートセンターで、令和5年度、試行しており、実施件数は9月末現在で53件となっている。



令和6年2月定例県議会 会期および議事・委員会予定(素案)

Table with columns: 月日, 議事・委員会予定, 開議時間. Rows include dates from 2月14日 to 3月15日 with details on meetings and committee sessions.

※本案はおおむねの日程であり、招集日前の議会運営委員会で協議されます。 ※傍聴される場合は、議会ホームページで最新の情報をご確認ください。

TV...チバテレで生放送されます。 PC...パソコン、スマートフォンなどでインターネット中継をご覧になれます。

常任委員会 活動報告

常任委員会では、それぞれの所管する事項の審査の参考とするため、現場に出向いて調査活動を行っています。詳しくは、ホームページをご覧ください。 千葉県 県内調査 検索

文教常任委員会 調査日：令和5年12月12日(火) 調査先：千葉県立千葉中学校・千葉高等学校(千葉市)

千葉県立千葉中学校・千葉高等学校における取り組みについて

千葉高等学校における探究活動の現状および中高一貫教育重点校としての取り組みについて説明を受け、その後千葉中学校を視察しました。



千葉高等学校における探究活動の現状について説明を受ける委員

千葉県議会公式 X(旧ツイッター)・フェイスブック

県議会の情報を随時配信していますので、ちば議会だよりと併せて、ぜひご覧ください。

[X(旧ツイッター)] https://twitter.com/chibakengikai

[フェイスブック] https://www.facebook.com/chibakengikai

